

連邦政府・管轄州政府による発表（4月29日付）

【カナダ全般】

(1) (29日) 11時、トルドー首相が定例記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

●先週発表した学生支援措置のための90億加ドルの支出について、学生向け補助金「Canada Emergency Student Benefit」の支給開始に向け、この会見の後に下院議会に向かうが早急な法案可決を目指す。

●5月分の子供手当「Canada child benefit」を増額する。

●昨日連邦保健省が発表した最新の感染予測によれば、カナダの多くの地域でカーブが平坦になっている。引き続き公衆衛生ルールを守っていこう。

●今週末よりまずはノバスコシア州上空から、カナダ空軍航空機「Snowbird」が感染拡大防止に努める国民を称えるため国内を飛行する予定である。

●(昨日発表された再開に向けたガイドラインにはなぜタイムラインがないのかという質問に対し)各州・準州の状況はそれぞれ違うが、正しいやり方で再開していくという共通認識がある。

●(質疑応答で)(従業員感染等による生産施設閉鎖により)一部の食肉生産者が直面する問題については状況を注視している。業界従事者の安全と円滑な食品流通を維持することが重要である。

(過去のトルドー首相記者会見映像・スクリプト一覧) <https://pm.gc.ca/en/videos>

(2) (28日) 連邦・各州首相の共同声明。公衆衛生を基盤とした経済再開支援のための段階的アプローチに合意。

Prime Minister releases joint statement by First Ministers for restarting the economy

<https://pm.gc.ca/en/news/news-releases/2020/04/28/prime-minister-releases-joint-statement-first-ministers-restarting>

First Ministers' statement on shared public health approach to support restarting the economy

<https://pm.gc.ca/en/news/statements/2020/04/28/first-ministers-statement-shared-public-health-approach-support>

【ケベック州】

(29日) 13時、ギルボ州副首相が記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

●現在、累計陽性者数は 26594 名(前日比 837 名増)、死者数は 1761 名(前日比 79 名増)、入院者数は 1648 名(前日比 23 名増、その内集中治療者数は 222 名(前日比 5 名増))。

●新たに8長期介護施設支援のため400人のカナダ軍兵士が到着予定である。

●今後、引き続き状況が安定していることを条件に、以下地域の移動制限を解除する(nous allons rouvrir progressivement, **sous toutes réserves et si la situation continue de bien aller**, certaines régions... les contrôles policiers des déplacements seront retirés...)。

・5月4日 : Laurentides, Lanaudière, Chaudière-Appalaches (注: Bellechase, Islet, Montmagny 地区), Ville de Rouyn

・5月11日 : Outaouais (Gatineau 除く), Abitibi, La Tuque (注: Mauricie-et-Centre-du-Québec), Saguenay-Lac-St-Jean

・5月18日: Bas-St-Laurent, Gaspésie-Île-de-la-Madeleine, Côte-Nord, Charlevoix

●以上の地域に現在配備中の警察による取締りを終了する。その他地域の解除時期については様子を引き続き注視する必要があるため具体的な解除時期を本日は発表できない。(記者の質問に対して、)オタワ～ガティノー間のランダムな取締りは、引き続き継続する。

●解除に向けた準備ができるように前もって上記の予定を発表しているものであり、状況が悪化すれば解除しない。引き続き不必要な移動は避けてほしい。

●(質疑応答で院内感染が起きている病院について、マクタン州保健大臣より、)モントリオールの Maisonneuve-Rosemont 病院では緊急・準緊急・がん手術は継続している。同院と Sacré-Coeur 病院における感染拡大を抑えるための措置は取られている。モントリオールの状況は心配なのは確かであるが、欠員の状況は改善されつつある。

(過去の州政府記者会見映像・スクリプト一覧)

<http://www.assnat.qc.ca/fr/actualites-salle-presse/conferences-points-presse/index.html>

【ノバスコシア州】

(29日)現地15時、マクニール州首相他が記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。なお、今後、定例記者会見は火・水・金のみ開催となる見込み。

●新たに Northwood 長期介護施設から1名の死亡者確認。総数は22名。

●10の認可長期介護施設とその他のケア施設合計で227名の患者の感染と97名のスタッフの感染を確認。

●Northwood の施設だけで、211名の感染者を確認しているが、事態は安定化してきている。全ての患者とスタッフの検査が終わり、感染の規模が確認できていること、2週間の自主隔離から戻ってきたスタッフが増強されたことが挙げられる。他施設のケアワーカーや医学生をはじめとするボランティアのサポートにも感謝したい。

●残りの9つの認可長期介護施設は、新たな感染者が確認されておらず、感染をコントロールしたといえる。しかし、厳密に28日間のインキュベーション期間は完了していない。

●テスト数がまだ少なく、キャパシティを下回っているため、コロナ感染の疑いがあるものは811に相談の上、必要であればテストを受けるように奨励。早期発見で感染を早く断ち切ることができる。